

Bei der Württembergischen Blitz-Mannschaftsmeisterschaft 2010 hat der SK Schmiden/Cannstatt einen hervorragenden dritten Platz belegt. Damit wurde zwar die Bronze-Medaille erkämpft, aber wegen eines! Brett-punkt zu wenig die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft verpasst.

Mannschaft des SK Schmiden/Cannstatt:

1. Oliver Niklasch
2. Mark Trachtmann
3. Thilo Kabisch (Spitzenscorer)
4. Manfred Bauer (der "letzte" Mohikaner)

Endergebnis:

<http://schachverband-wuerttemberg.de/spielbetrieb/bmm/wuerttembergische-blitz-mannschaftsmeisterschaft-2010.html>